
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  あさなえネットの取組が生きた評価結果  

 

 

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  取組の成果が見られる評価結果  

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①学校は、学校・地域連携カリキュラムを基に、家庭・
地域・学校が一体となった教育活動を展開しながら、
子どもの様子や教育活動の情報を発信し、共有できる
ようにしている。 

②浅江の人と関わったりふれあったりすることが楽しい。 

令和４年度 臨時号  
光市光ケ丘２番１０号 

TEL (0833)72-0039 
令和５年３月１日 

http://blog.canpan.info/asae-e/  光市立浅江小学校 校長 和田 明俊
 

～あかるく さわやかに えがおで そしてたのしく～ 

特集号 

令和４年度 １２月末学校評価アンケートのまとめ 

保護者の皆様には、１２月末学校評価アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。７０％を超え

る保護者の皆様方にご回答いただき、感謝いたします。この評価結果を７月末評価結果と比較しながら下記のとお

り、４点にまとめて分析しました。この結果を踏まえて来年度の学校運営に生かして参りたいと思います。 

【グラフの見方について】 

５・・・とてもそう思う ４・・・そう思う ３・・・あまり思わない ２・・・ほとんど思わない １・・・分からない ０・・・無回答 

※評価５及び４を「肯定的評価」、評価３及び２を「否定的評価」としています。 

①②とも、保護者・子どもの肯定的評価が約９０％でした。

これは、浅江小独自の地域連携活動やPTA活動をコロナ

禍に応じた形で行えたこと、その中で子どもたちが保護者・

地域の皆様としっかり関わり合えたことの成果だと考えま

す。家庭・地域のご協力に心より感謝いたします。今後さら

に、子どもたちが多くのつながりの中でより成長を実感でき

るように、家庭・地域・学校が一体となった教育活動を推進

し、その情報を発信しながら活動の充実を図っていきます。 

①学校は、分かりやすい授業づくりに努めている。 

②授業は、分かりやすい。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

③学校は、友達や先生と一緒に話し合いながら、考え
を深める授業づくりに取り組んでいる。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

④授業では、友達や先生と話し合う活動をよく行って
いる。 



＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  取組の課題が見られる評価結果  

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

⑤学校は、楽しい。 

①学校は、浅江中との一貫教育を意識し、つながりの
ある教育活動を実践している。 

③学校は、家庭・地域と連携しながら、いじめのない学
校・学級づくりに取り組んでいる。 

⑥については、約９０％の肯定的評価となりました。交通

安全担当を中心に登校時・下校時の見守り指導を強化して

いる成果です。また、保護者・地域の見守りボランティアの

方々のご支援のおかげとも言えます。登下校の課題を一つ

ひとつ改善しながらさらに取組を進めています。 

①②は小中一貫教育の取組に関する保護者・子どもの項

目です。どちらもやや増加しているものの７０％を超える程

度で、つながりを十分実感してもらえていないことが課題で

す。現在、ＣＳコーディネーターの意見をもらいながら来年度

からの一貫教育の取組の一手を構想しているところです。こ

れからも保護者・地域の皆様の声を受け止めながら推進し

ていきますので、ご意見やご要望をぜひお聞かせください。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

①②「分かりやすい授業」、③④「考えを深める話合い活

動」では、保護者・子どもたちともに９０％まで肯定的評価が

増加しました。これは体育の授業づくりを中核とした取組、タ

ブレット端末を活用した授業の成果と言えます。今後も、参観

日を通じて子どもたちの様子をご覧いただく機会を確保して

いきます。そして、子どもたちの学力向上に向けて｢誰もが分

かる授業｣「仲間と対話し、学び合う授業」を大切にします。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

⑤について子どもたちの肯定的評価が９０％以上まで増

加しました。保護者の「子どもは学校に行くことを楽しみにし

ている」についても約９０％の肯定的評価をいただいていま

す。これからも「子どもたちが生きたくなる学校」をめざし、

家庭・地域との連携を大切にしていきます。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

⑥学校は、子どもの安心・安全に配慮した登下校に取
り組んでいる。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

②上級生や中学生になることを楽しみにしたり、上級
生や中学生にあこがれをもったりしている。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

④自分やまわりの人は、いじめを受けていない。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0



 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜子どもの評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  「分からない」の回答が多かった評価結果  

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の評価結果比較＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①学校は、子どもが黙ってそうじをできるように取り組
んでいる。 

②学校は、ＩＣＴ機器を活用した授業づくりに取り組ん
でいる。 

③④いじめの項目、⑤⑥教育相談の項目では保護者の肯

定的評価が下がりました。また、保護者・子どもたちともに約

３０％程度が、否定的評価・「分からない」という結果でし

た。この結果については、学校としては深刻に受け止めてい

ます。特に、約３０％の子どもたちが「いじめを受けている」

「先生に相談しにくい」と感じていることは大きな課題です。

子どもたちや保護者の皆様の声に寄り添いながら、迅速に、

そして丁寧に対応していきます。これからも保護者・地域の

皆様と情報共有を密にしながら、この問題に真剣に取り組ん

でいきます。 

後期は保護者の肯定的評価が約７０％にまで上昇しまし

たが、「分からない」と回答した方が依然として約２５％いる

ことが課題です。タブレット端末を活用した授業公開やタブ

レット端末活用の学年・学級差、オンライン授業導入の検討

等に対する課題であると受け止めます。今後は「児童が活用

するタブレット端末」について学年ごとの使い方の目安をつ

くり、実践していきたいと思います。また、タブレット端末の家

庭への持ち帰りについては、タブレット端末の活用機能を生

かした課題を出したり、それを使って作成した成果物を保護

者の方々に見ていただいたりする方法を工夫したいと思い

ます。オンライン授業についても、行い方を今後検討していき

たいと思います。 

⑤学校は、一人ひとりの子どもを大切にした教育相談に
取り組んでいる。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

⑥自分は、先生に困っていることを相談しやすい。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0

前・後期とも約３０％程度が「分からない」という回答結果

でした。この①については設問自体の問題点も否めません。

黙って掃除することが目的ではないからです。後期より浅江

中生徒から「心を磨く掃除の仕方」を教えてもらったり、全校

縦割り班そうじを導入して中学生から学んだ掃除の仕方を

広げたりしているところです。このように、自ら働くよさや人

のために働く喜びを実感させることを大切にしたいと考えて

います。そして、自分や友達のよさを認め合う場にしていきた

いと考えています。 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

5 4 3 2 1 0



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒保護者・学校運営協議会委員の皆様、貴重なご意見やお気付きをいただきまして、心より感謝いたしま

す。いただいたご意見等一つひとつをしっかりと受け止め、来年度からの学校運営・教育活動に生かし

ていきます。そのためには、家庭・地域とのつながりが欠かせません。よりいっそう家庭・地域・学校の

つながりを太くしながら、より一体となった取組を推進しますので、 

  ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

自由記述「保護者の皆さんからのご意見・ご要望」について 

 ᵶἐĽχ ĚŘֿפĞĽģˋᴳ$ģ šēĮįĜ đřěķĕģĥēōĦĮ!ĬĽϖ ľˀͮĺĨňĵę

ỞĦēĮĦōĨ! 

 sἸԃĺęĠŚƁƘƮƅƊ ĽЉ s     אָ ḶỖ ĽŬƵƫŦƵἸԃĽỸẴ 

 sẪĸőĮİĽđēĤĳĽỸ           s ‡ἐ ṭ 

 sהᴈĽἒĽ ᶺķẪĸőĽ  ʌ         s Ϲ Ľ  

 s ͮᶡỖĺęĠŚẪĸőĽᴳἩř        sͮᶡỖĽẪĸőĽ Ẫ 

 sŵƯƌΓĺęĠŚϹᶡ$Ӱ˭Ľ  ͒       sŵƯƌΓĶĽẪĸő ẦĽŵơƧƍų:ŹƩƵ  טּ

 sϻĦŎĺϹᶡĺ ĲĵēŚẪĸőĮİ      sẇѐ ĽϹᶡᶺỎĺęĠŚ $Ỗѕ Ľ ř 

 sϹᶡŇĽ Ľπ◘            sϹᶡŇĽ ὶ œϹᶡĚŘĽ  

 sϹ ëïÜЉ $ëïÜƒŸ:         sϹᶡ ͻĽỖѻ 

 ĬĽֿכ Ϲᶡĺ ĨŚˋᴳœ ľ ēĳĶőᾼřōĨĽĶ ęҁᴄĺģꞈ ĞįĤē! 

「学校運営協議会委員さんのお気付き」について 

 Ϲᶡ̘̓ӣҡγˇ˭ĤŢĽęҁ ĜĽˢ š῝βĦōĨ! 

xϹᶡ ͻĽ ě ᵶἐĺ δĤśŚĮŐĺľ ͻ ěᴳėŚĢķœϹᶡӰ˟ Ľ δě ĺĹ

Ś!ĤŘĺ ᾴ ˢђӰ˟ěͽŞśĿ δěĤŘĺ ĦĞĹŚ!ĬĢĶ ᵶἐĺ δĦĵőŘĕĮŐĺ

ľ ͻ ķ ͻ᷆ Ľї ě ĚŚₑěđŚķŗēĶđŜĕ! 

x ᵶἐĽỡ ҊὸĶ ĕōĞϹᶡּאĚŘĽ῾ œắēě ė╕śĵēĹēỎ᷆ěֿפēŗĕĺắėĮ!῾ Ľ

Ὣ ↑ĺ͒ħĮ šᴩ ĨŚ ↑ěđŚŗĕĺеħĮ! 

xẪĸőĮİĽ š‛ĿĨĺľ İ ēĮуӨĶĽὝ ĦĮἸԃĴĞřě ╕įķắĕ!ֿפ Ĺᵌ↑šő

ĲĮẪĸőĮİĺϹᶡ$· ľ řӪĞ╗ĦĵŊĦē! 

x ᵶἐĽỡ ҊὸĽ Ķ ĹŚŊĸķắŞśŚőĽěᴳἵĠŘśĮ!ĶĜŚᵊř◗ᶆĜĺᴩ ĦĵŊĦē! 

xᾴ ˢђđĤĹėϹ̴ěľħōĲĵ Û ѕšᴳ ĦĮϹᶡ$ ˞  ŭƬůƧƫƢšŎŢĹĶĳĞřע

ͻπ◘ĨŚĢķěὫ ĺĹĲĵĜĵēŚ!ĬĽῺĺ ố − œ ᵶἐ ˞šͽėĵӡ ĦĹěŘŐĵ

ŊĦē!                                          Ĺĸ 


